

DOI: 10.18572/1812-3783-2020-12-57-59

К ВОПРОСУ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ ОПЕРАТИВНЫХ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЙ СИСТЕМЫ С ИНЫМИ ОРГАНАМИ, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМИ ОПЕРАТИВНО-РАЗЫСКНУЮ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

Асадов Ватан Вагифович,
доцент кафедры организации режима и оперативно-разыскной деятельности в УИС
Псковского филиала Академии права и управления
Федеральной службы исполнения наказаний,
кандидат юридических наук
asadov_vv@mail.ru

В статье рассматривается вопрос организации взаимодействия оперативных подразделений уголовно-исполнительной системы с иными органами, осуществляющими оперативно-разыскную деятельность. Автор на основе проведенного исследования анализирует проблемы правового регулирования организации взаимодействия между названными структурными подразделениями, осуществляющими оперативно-разыскную деятельность.

Ключевые слова: уголовно-исполнительная система, органы внутренних дел, органы, осуществляющие оперативно-разыскную деятельность, взаимодействие.

ON THE INTERACTION BETWEEN OPERATIONAL UNITS OF THE PENAL SYSTEM AND OTHER AGENCIES CARRYING OUT CRIMINAL INTELLIGENCE AND SURVEILLANCE OPERATIONS

Asadov Vatan V.
Associate Professor of the Department of Organization of Regime, Criminal Intelligence and Surveillance Operations in the Penal System of the Pskov Branch of the Academy of the FPS of Russia
PhD (Law)

The article deals with the organization of interaction of operational divisions of the penal system with other bodies engaged in operational investigative activities. Based on the research, the author analyzes the problems of legal regulation of the organization of interaction between the named structural divisions engaged in operational search activities.

Keywords: penal system, the bodies of Internal Affairs, bodies that carry out operational search activities, interaction.